

ANFAHRT

Mit öffentlichen Verkehrsmitteln:

Sie fahren mit den Buslinien 12, 13 und 16 bis zur Haltestelle „Marienkrankenhaus“.

Mit dem Auto:

Aus Richtung Vellmar/Warburg über die B83 / B7:

Fahren Sie auf der „Holländischen Straße“ nach ca. 2 km rechts in die „Wiener Straße“. Auf der Bergkuppe nach links in die „Marburger Straße“ bis zum Marienkrankenhaus.

Über die B251 kommend: Aus Richtung „Ahnatal / Harleshausen“ über die „Wolfhager Straße“ unter den drei Brücken hindurch. Anschließend nach links in die „Gelnhäuser Straße“. Auf der Bergkuppe rechts in die „Marburger Straße“ bis zum Marienkrankenhaus.



KONTAKT

Marienkrankenhaus Kassel gGmbH

Marburger Straße 85, 34127 Kassel
T (0561) 8073-0 | F (0561) 8073-4000
info@marienkrankenhaus-kassel.de
www.marienkrankenhaus-kassel.de



ZWISCHEN HIMMEL UND ERDE

EINLADUNG ZUR VERNISSAGE Bilder von Esat Güler

www.marienkrankenhaus-kassel.de

„Wir sind eine Einrichtung der Marienkrankenhaus Kassel gGmbH
als Gesellschaft der St. Vinzenz gGmbH in Fulda.“



**Samstag,
23. Nov.
Beginn 11 Uhr**

**Marienkrankenhaus Kassel
Foyer im EG
Marburger Straße 85
34127 Kassel**



ZWISCHEN HIMMEL UND ERDE

Bilder von Esat Güler

Einladung zur Vernissage

am Samstag, dem 23. November 2024, 11.00 Uhr s.t.

im Foyer des Marienkrankenhauses Kassel

Marburger Straße 85, 34127 Kassel

Musik: Trio VoGiBa, Kassel

Ansprache: Rainer Henze, Kurator der d-Gallery Kassel

Ausstellungsende: Ende März 2025

Hygienehinweis: Es gelten die Hygieneregeln, die Sie bitte tagesaktuell unserer Homepage entnehmen unter:

www.marienkrankenhaus-kassel.de



Liebe Kunstfreunde und liebe Freunde des Marienkrankenhauses Kassel!

Wir laden Sie herzlich zur Vernissage unserer 52. Kunstaussstellung ein.

Esat Güler ist in Kassel kein Unbekannter, lebt er doch seit über 40 Jahren in Deutschland. Geboren in Malatya in Ostanatolien, schloss er seine Ausbildung zum Pädagogen 1972 in Adana ab und arbeitete bis 1974 als Lehrer in Sinop und Denizli. 1975 begann er sein Studium der Kunst und Malerei in Ankara und lehrte nach dessen Abschluss in seiner Geburtsstadt Malatya, bis er 1980 nach Deutschland emigrierte. Hier fand er seinen Lebensmittelpunkt in Kassel und widmete sich zunehmend der Malerei.

Seine Werke sind in zahlreichen Einzel- und Gruppenausstellungen in Deutschland, Frankreich und in der Türkei zu bewundern gewesen. Seine Motive stammen, so abstrahiert sie zum Teil sind, aus der Natur, Wind und Wellen, Wolken und Luft, gekonnt in Szene gesetzt mit einem durch Studium und Erfahrung verfeinerten natürlichen Gefühl für Zusammenspiel von Farben und Formen, so dass seine Bilder

das Auge des Betrachters fast zwanghaft einfangen und einladen zum Schwelgen in ihrer vollendeten Gestaltung.

Doch nicht nur Gefühl und Sinne werden durch Gülers Kompositionen angesprochen, in jedem Bild ist auch eine Botschaft enthalten, darauf wartend, vom Betrachter entdeckt und entschlüsselt zu werden. Es geht um zum Teil ernste Themen, aktuelle Probleme unserer Zeit wie Vertreibung und Flucht, Gewalt und Angst, Trauer und Wut sowie als Kernthema den sorgsamen Umgang mit der Natur, die zu schützen nichts Anderem als unserem eigenen Schutz dient.

Genießen Sie gemeinsam mit uns an einem trüben Novembertag freudige Farbigkeit und zum Nachdenken anregende Botschaften in den Werken eines herausragenden, gereiften Künstlers, Esat Güler.

Herzlichst

Prof. Dr. med. Martin Konermann
Ärztlicher Direktor a. D.

Thomas Lüsebrink
Ärztlicher Direktor

Michael Schmidt
Geschäftsführer

Peter Wiedekind
Pflegedirektor